
Beschluss: 
 
Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium. 
 
Ratsherr Radestock kritisiert, dass lediglich die Stadtteilvorsteher befragt worden seien. Üb-
lich sei ein Votum der Stadtteilbeiräte. Dies könne nicht durch eine Stellungnahme der 
Stadtteilvorsteher ersetzt werden. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, die Vorlage zurückzuziehen und die Beteiligung 
der Stadtteilbeiräte nachholen zu lassen. Die Vorlage werde dann zu einem späteren Zeit-
punkt erneut eingebracht. 
 


